

CR de navigation sur Adaskell

Du 21 au 28 juillet 2024

Equipage : Christian BOUTRON (chef de bord), Alain RIQUART, Roger LE COCQ, Jean-Michel PACHOT, Laurent VERNIER et Nathalie PREAUD (nouveaux adhérents).

1^{er} jour

Départ de Cherbourg le dimanche 21 juillet à 14h15. Vent soutenu annoncé à 12 nds (rafales à 22), mer un peu agitée. Très froid en mer.

3 bords tirés et entrée au 215° à Aurigny (Port Braye) vers 20h (heure française). Mouillage vers l'entrée du port sur les boules jaunes (ça bouge un peu !).



2^{ème} jour

Matinée de lundi sur l'île d'Aurigny, avec le taxi-boat (30 livres pour 6 personnes AR), dans le brouillard et sous la pluie. Retour au bateau à 11h45 pour un départ à 13h15 (HF).

Entrée dans le Swinge à la renverse, mais bien secoués quand même ! Nathalie, dont c'est la première sortie, tient le coup ! c'est de bon augure pour la semaine ! Laurent, à la barre, se régale dans les creux.

Arrivée à Guernesey vers 17h30 (HF). Placement à couple au ponton visiteurs (le batave, notre voisin, est du genre pointilleux !) et la bière arrive à point sur le port, avant la traditionnelle photo à côté de notre Victor national !



3^{ème} jour

Matinée sur Guernesey, la maison de V. Hugo et le jardin n'ouvrent qu'à 10h (heure locale) ; donc promenade et quelques courses. Départ à 13h15 (HF) vent WNW à 12 nds (raf à 19).

Belle traversée de 45 Milles par le plateau des Roches Douvres : arrivée à Bréhat à 21h. Soleil mais toujours très froid.

Mouillage devant Guerzinio. L'ancre dérape une fois, on se repositionne à l'est de la cardinale sud de Men Alan. Contrôle à 2h40 : ça tient toujours dans 6,40m de fond.



4^{ème} jour

On gonfle l'annexe pour 4 personnes en débarquant sur la plage de Guerzinio. Balade jusqu'à l'isthme. Au retour, sur la place, on croise Antoine Duléry, comme d'hab ! Quelques courses et on rentre au bateau pour 12h30 (on a un peu oublié le chenal pour les bateaux à moteur sur la partie ouest de la plage !).

Pour le départ à 14h, on se faufile dans un rassemblement de vieux gréements devant La Chambre, et cap vers le phare de La Croix. Puis chenal de la Moisie avant de chercher la passe de la Gaine. Marée basse, on n'est pas trop de deux à la carte et sur Navionics (puisque le GPS traceur du bateau est toujours HS) pour se faufiler dans les hauts fonds et les récifs annoncés. Jean-Michel pilote au millimètre. On aperçoit le Sillon de Talbert bien visible à marée basse.

On passe le phare de la Corne et on embouque le Jaudy pour aller se mettre à l'abri du froid au port de Tréguier. Car outre le confort des sanitaires, on récupère surtout un peu de chaleur. Merci Alain pour l'initiative.

Arrivée à 19h à Tréguier : attention au courant fort (en montante comme en descendante) qui ne facilite pas les manœuvres d'accostage.



5^{ème} jour

Matinée au village de Tréguier avec ses maisons authentiques, la place de l'église est superbe. Eviter le Bio-Coop du port, 30% plus cher qu'ailleurs ! A midi, on quitte (non sans difficulté) le ponton pour remonter le Jaudy. Passage devant l'île d'Er puis la Grande Passe nous emmène sur notre cap à l'ouest, vent dans le pif, donc tout au moteur.

Mouillage vers 15h30 à l'est de l'île Tomé : ne pas se coller à l'île, plutôt se dégager des casiers. Par vent d'ouest, ce mouillage est bien abrité. Roger anime la soirée avec le jeu des petits cochons.



6^{ème} jour

Départ à 10h de l'île Tomé, direction Roscoff. Moteur face au vent, puis on tire deux grands bords devant Port-Blanc et Ploumanac'h (à la voile et à la traîne !) et au sud des Sept Iles.

Près serré jusqu'à la balise ouest Barr Ar Gall, puis entrée au Blosscon à 15h45. Accueil sympathique et efficace du placier. Il est temps de se refaire une beauté pour la soirée olympique !

18h30 : on est en place dans le restaurant Ty Pierre pour la cérémonie d'ouverture des JOP. Un grand moment partagé avec l'équipage et les nombreux touristes de Roscoff.



7^{ème} jour

Départ de Roscoff à 10h, marée montante. On passe entre Roscoff et l'île de Batz, par vent d'ouest, donc au moteur, direction l'Aber Wrac'h.

Entrée par le chenal de la Malouine, l'amer blanc d'alignement est difficilement visible, merci les instruments !

Arrivée au port de l'Aber Wrac'h à 16h15. En fin d'après-midi, on est tenté par le seul bain possible du séjour, mais à marée basse, c'est impossible sur la plage.



8^{ème} jour

Nettoyage, rangement et repas à la crêperie. Transmission vers 12h30 à l'équipage montant de JP Guyot.

Conclusion : la prochaine fois, on naviguera en été !